

Transhumanismo

Julian Huxley

En *New Bottles for New Wine*, Londres: Chatto & Windus, 1957, pp. 13-17
Como resultado de mil millones de años de evolución, el universo se está tomando conciencia de sí mismo, capaz de entender algo de su historia pasada y su posible futuro. Este cósmico la auto-conciencia se está realizando en un pequeño fragmento de la universo en unos pocos seres humanos. Tal vez lo ha sido Realizado en otra parte también, a través de la evolución de la vida consciente criaturas en los planetas de otras estrellas. Pero en este nuestro planeta, Nunca había pasado antes.

La evolución en este planeta es una historia de la realización de posibilidades siempre nuevas por el cosas de las cuales se hace la tierra (y el resto del universo) - la vida; fuerza, velocidad y conciencia la huida de aves y las políticas sociales de las abejas y hormigas; la aparición de la mente, mucho antes de que el hombre estuviera soñado, con la producción de color, belleza, comunicación, cuidado materno, y los inicios de la inteligencia y la perspicacia. Y finalmente, durante las últimas garrapatas del reloj cósmico, a algo totalmente nuevo y revolucionario, seres humanos con su capacidades de pensamiento conceptual y lenguaje, para autoconscientes conciencia y propósito, para acumular y la experiencia consciente de la agrupación. Porque no nos dejes olvidar que la especie humana es tan radicalmente diferente de cualquier de los animales microscópicos unicelulares que vivieron mil hace millones de años como eran de un fragmento de piedra o metal.

El nueva comprensión del universo ha llegado a través de lo nuevo conocimiento acumulado en los últimos cien años. psicólogos, biólogos y otros científicos, por arqueólogos, antropólogos e historiadores. Ha definido la responsabilidad del hombre y el destino de ser un agente para el resto de la mundo en el trabajo de realizar sus potencialidades inherentes como lo más completo posible.

Es como si el hombre hubiera sido nombrado de repente director gerente del mayor negocio de todos, el negocio de la evolución sin que se le preguntara si lo quería, y sin una advertencia y preparación adecuada. Es más, él No puedo rechazar el trabajo. Si él quiere o no, si es consciente de lo que está haciendo o no, *está* en el punto de determinación de hecho la dirección futura de la evolución en esta tierra. Es suyo. destino ineludible, y cuanto antes se dé cuenta y empieza creyendo en ello, mejor para todos los interesados.

A lo que realmente se reduce el trabajo es a esta realidad. de las posibilidades del hombre, ya sea por el individuo, por el comunidad, o por la especie en su aventura procesional a lo largo los pasillos del tiempo. Todo hombre-Jack de nosotros comienza como una mera mota de potencialidad, una esférica y microscópica célula de huevo. Durante el nueve meses antes de nacer, esto se desarrolla automáticamente en un verdadero rango milagroso de organización: después del nacimiento, además de crecimiento y desarrollo automático continuos, el individuo comienza para hacer realidad sus posibilidades mentales, construyendo una personalidad, por el desarrollo de talentos especiales, mediante la adquisición de

conocimientos y habilidades de varios tipos, jugando su papel en mantener la sociedad. Este proceso postnatal no es automático o un uno predeterminado. Puede proceder de maneras muy diferentes de acuerdo a las circunstancias y de acuerdo con la propia esfuerzos. El grado en que se realizan las capacidades puede ser más o menos completo. El resultado final puede ser satisfactorio o muy mucho al revés: en particular, la personalidad puede fallar gravemente en lograr cualquier enjuague real. Una cosa es segura, que la personalidad bien desarrollada y bien integrada es el producto más alto de la evolución, la plena realización en el universo.

Lo primero que la especie humana tiene que hacer para prepararse para la oficina cósmica a la que se encuentra designado es explorar la naturaleza humana, para averiguar cuáles son las posibilidades abiertas a ella (incluidas, por supuesto, sus limitaciones, si inherentes o impuestos por los hechos de naturaleza externa). Tenemos bonitas. bien terminado la exploración geográfica de la tierra; han impulsado la exploración científica de la naturaleza, tanto sin vida como vivir, hasta un punto en el que sus principales contornos se han hecho claros; pero la exploración de la naturaleza humana y sus posibilidades apenas comenzado. Un vasto Nuevo Mundo de posibilidades inexploradas espera su Colón.

Los grandes hombres del pasado nos han dado vislumbres de lo que es posible en el camino de la personalidad, de la comprensión intelectual, de la logro espiritual, de la creación artística. Pero estos son apenas más que los atisbos de Pisgah. Tenemos que explorar y mapear el todo el reino de la posibilidad humana, como el reino de la geografía física ha sido explorado y mapeado. Cómo crear nuevas posibilidades para la vida ordinaria? Qué puede se haga para sacar las capacidades latentes de lo ordinario hombre y mujer para la comprensión y el disfrute; enseñar a la gente las técnicas de alcanzar la experiencia espiritual (después de todo, uno puede adquirir la técnica de baile o tenis, por qué no de éxtasis místico o paz espiritual?); para desarrollar talento e inteligencia nativa en el niño en crecimiento, en lugar de frustrarlos o distorsionarlos? Ya sabemos esa pintura y el pensamiento, la música y las matemáticas, la actuación y la ciencia puede llegar a significar algo muy real para un promedio bastante ordinario niños y niñas - siempre que se adopten los métodos de miedo" por sacar las posibilidades de los niños. Estamos empezando a darnos cuenta de que incluso las personas más afortunadas son vivir muy por debajo de la capacidad, y que la mayoría de los seres humanos se desarrollan no más de una pequeña fracción de su Potencial de la eficiencia mental y espiritual. La raza humana, en de hecho, está rodeado por una gran área de posibilidades no realizadas, un desafío al espíritu de exploración.

Las exploraciones científicas y técnicas han dado el Hombre en todo el mundo una noción de posibilidades físicas. Gracias a la ciencia, los desfavorecidos vienen a creer que nadie necesita ser subalimentado o enfermo crónico, o privado de las ventajas de sus aplicaciones.

Los disturbios del mundo se deben en gran medida a esta nueva creencia. La gente lo es. decidido a no soportar un estándar subnormal de lo físico salud y vida material ahora que la ciencia ha revelado la posibilidad de plantearlo. Los

disturbios serán producir algunas consecuencias desagradables antes de que se disipe; pero en esencia es un malestar benéfico, una fuerza dinámica que no se acallará hasta que haya puesto el fisiológico fundamentos del destino humano.

Una vez que hemos explorado las posibilidades abiertas a conciencia y personalidad, y el conocimiento de ellos se ha convertido en propiedad común, un nuevo fuente de malestar habrá surgido, se dará cuenta y creará que si se toman las medidas apropiadas, nadie necesita ser hambriento de verdadera satisfacción, o condenado a la realización de bajo estándar. Este proceso también comenzará por ser desagradable, y termina siendo benéfico. Comenzará destruyendo las ideas y las instituciones que se interponen en el camino de nuestro diversamente de nuestras posibilidades (o incluso negar que las posibilidades son allí para ser realizado), y continuará por lo menos haciendo un comienzo con la construcción real de verdadero destino humano.

Arriba Hasta ahora la vida humana ha sido generalmente, como Hobbes la describió, Escandaloso, brutal y cortó; la gran mayoría de seres humanos (si no han muerto ya jóvenes) han sido afligidos de la miseria de una forma u otra. pobreza, enfermedad, mala salud, exceso de trabajo, crueldad o opresión. Ellos lo han hecho. Intento de aligerar su miseria por medio de sus esperanzas y sus ideales. El problema ha sido que las esperanzas han En general, ha sido injustificado, los ideales generalmente no han logrado Corresponderse con la realidad.

La exploración ardiente pero científica de las posibilidades y de las técnicas para realizarlas hará que nuestras esperanzas sean racionales, y pondremos nuestros ideales en el marco de la realidad, mostrando cuánto de ellos son realmente realizables. Ya, nosotros puede sostener justificadamente la creencia de que estas tierras de existen posibilidad, y que las limitaciones actuales y miserables frustraciones de nuestra existencia podrían ser en gran medida Superado. Ya estamos justificados en la condena que la vida humana como la conocemos en la historia es un improvisado miserable, enraizados en la ignorancia; y que se podía trascender por un estado de existencia basado en la iluminación del conocimiento y comprensión, así como nuestro control moderno de La naturaleza física basada en la ciencia trasciende los fumblings provisionales de nuestros antepasados, que estaban enraizados en la superstición y secreto profesional.

A debemos estudiar las posibilidades de crear una un entorno social favorable, como ya hemos hecho en gran medida con nuestro entorno físico. Empezaremos. de nuevos premisos. Por ejemplo, esa belleza (algo disfrutar y algo de lo que estar orgulloso) es indispensable, y por lo tanto, que las ciudades feas o deprimentes son inmorales; esa cualidad de personas, no mera cantidad, es lo que debemos apuntar y por lo tanto que se requiere una política concertada para evitar que el actual aluvión de aumento de la población destruya todas nuestras esperanzas de un mundo mejor; la verdadera comprensión y El disfrute son fines en sí mismos, así como herramientas para o relajaciones de un trabajo, y que por lo tanto debe explorar y poner a disposición plena la técnicas de educación y autoeducación; que la más última satisfacción viene de una profundidad y la integridad de la vida

interior, y por lo tanto que debemos explorar y poner plenamente a disposición las técnicas de desarrollo espiritual; sobre todo, que hay dos partes de nuestro deber cósmico uno para nosotros mismos, para ser cumplidos en la realización y el disfrute de nuestras capacidades, el otro a otros, que se cumplirán al servicio de la comunidad y en la promoción del bienestar de las generaciones venga y el avance de nuestra especie en su conjunto.

El especies humanas pueden, si lo desea, trascenderse a sí misma no sólo esporádicamente, un individuo aquí de una manera, un individuo allí en de otra manera, pero en su totalidad, como humanidad. Necesitamos un nombre para esta nueva creencia. Tal vez *el transhumanismo* servirá: el hombre que permanece en el hombre, pero trascendiendo a sí mismo, por realizando nuevas posibilidades de naturaleza humana.

Creo en el transhumanismo: una vez hay suficiente gente que realmente puede decir que, la especie humana estará en el umbral de un nuevo tipo de existencia, como diferente al nuestro como el nuestro es de la de Pekin. Por fin será consciente cumplir su verdadero destino.